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Presentación

Ernesto Rodríguez Camino
Presidente de la AME

Estimados socios:

Como ya anunciamos en el anterior número de nuestro boletín, las XXIX
Jornadas de la AME se celebrarán en Pamplona del 24 al 26 de abril de 2005, tal y
como aparece en el primer anuncio en forma de cartel que reproducimos en la contra-
portada posterior de este número. En sucesivos anuncios distribuiremos información adi-
cional sobre el formato y fechas de recepción de las contribuciones y sobre el programa
de las Jornadas. Como ya avanzamos, el tema que hemos elegido para estas Jornadas
es el de "aplicaciones meteorológicas", aprovechando el hecho de que el Centro
Nacional de Energías Renovables (CENER) es, a la vez que organizador local de este
evento, un ejemplo de una institución cuya actividad está centrada en la aplicación de la
meteorología  para la producción de energía.  Pretendemos en esta edición ampliar la
oferta de actividades paralelas durante las jornadas con sesiones dedicadas enteramen-
te a los aficionados a la meteorología y con la convocatoria de un concurso de foto-
grafías de nubes, que serán oportunamente anunciados en los próximos meses.  Gran
parte de nuestra actividad a lo largo de los próximos meses se centrará en la organiza-
ción las Jornadas.  Intentaremos que un gran número de sectores que basan su activi-
dad en las aplicaciones de la meteorología estén representados, junto a las contribucio-
nes ya habituales del sector académico y del sector operativo. 

Los cambios que recientemente hemos aprobado en nuestros estatutos nos
sitúan en una nueva coyuntura en la que los aficionados a la meteorología también
podrán ser miembros de la AME. De hecho, en la nueva junta directiva que ha emanado
de las últimas tenemos a un vocal muy activo que procede del mundo de los aficiona-
dos. Estamos actualmente inmersos en un proceso de discusión para definir nuevos
campos de actuación para la AME que, junto a nuestras tradicionales actividades, permi-
tan satisfacer las aspiraciones de los aficionados dentro de nuestra asociación. De
momento hay algunas propuestas que espero que cristalicen pronto y puedan ser anun-
ciadas en los siguientes números del boletín. Me gustaría destacar que la actual junta
directiva se caracteriza por incluir miembros de muy variada procedencia y que desplie-
gan su actividad en un amplio abanico de sectores relacionados con la meteorología.
Espero que de esta diversidad surja un enriquecimiento para nuestra asociación. 

Al igual que en anteriores números, os insisto que las páginas del boletín están
abiertas al debate sobre temas relacionados con la meteorología. En particular, la sec-
ción Buzón está específicamente pensada para estimular la discusión en temas canden-
tes que afecten a la comunidad meteorológica. Asimismo, intentamos que los artículos
de fondo del boletín conjuguen el rigor con la brevedad y el interés general. Esta línea
editorial  nos lleva a veces a solicitar a los autores algunas modificaciones en sus textos
originales, para poder mantener el carácter ameno de este boletín. Esperamos que
todos comprendáis nuestras razones.  

Recibid un cordial saludo.


